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En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, 

siendo las 13:00 hrs. trece horas, del día jueves 29 veintinueve, de 

Abril del año 2021 dos mil veintiuno y con fundamento en lo 

dispuesto por el Artículo 47 fracción III, de la Ley del Gobierno y la 

Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se 

reunieron en la Sala de Ayuntamiento ubicada en la planta alta de 

la Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento 

Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, para 

efectuar Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 112 

ciento doce. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -     

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Buenas 

tardes Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de 

Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de 

asistencia. C. Presidenta Municipal María Luis Juan Morales. C. 

Síndico Municipal María Elena Arias López. C. Regidores: C. Daniel 

García Barajas. C. Arturo Sánchez Campos. C. María del Rosario 

Hernández Robles.  C. Reymundo Beltrán Juárez. C. Alberto 

Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José 

Chávez Flores. C. Georgina Romero Torres. C. Diana Elizabeth 

Flores Navarro. C. Rafael Padilla Ornelas. C. Vicente Pinto 

Ramírez. C, Ma. Susana Valencia del Toro. C. Lizbeth Guadalupe 

Gómez Sánchez. C. Lariza Alejandrina Moreno Alzaga. C. 

Presidenta Municipal Interina, reporto a Usted la asistencia de 15 

quince, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la 

existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. C. Presidente 

Municipal Interina María Luis Juan Morales: Muchas gracias 

Señor Secretario, muy buenas tardes. Una vez integrado este 

Ayuntamiento, declaro formalmente instalada esta Sesión 
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Extraordinaria No. 112 ciento doce, proceda al desahogo de la 

Sesión, Señor Secretario. C. Secretario General Francisco 

Daniel Vargas Cuevas: Muchas gracias Presidenta. Antes de dar 

lectura a la orden del día; quiero dar cuenta a este Pleno, de un 

oficio recibido a la Secretaría General, turnado por la Regidora 

María del Rosario Hernández Robles, quien está solicitando le sea 

justificada su inasistencia a esta Sesión, por asuntos agendados 

con anterioridad, lo pongo a su consideración, si tienen aprobar la 

solicitud  de la Regidora, lo puedan expresar levantando su 

mano…. 15 votos a favor, aprobado por mayoría calificada. - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. - 

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - - - - - -   

TERCERO.- Lectura del Punto de Acuerdo en que se determinó 

llevar a cabo Sesión de Ayuntamiento, para la instalación del 

Ayuntamiento Infantil, en su edición 2021 dos mil veintiuno. - - - - -

CUARTO.- Intervención del Vocal Ejecutivo de la  19 Junta Distrital 

Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, el Licenciado Leopoldo 

López Martínez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

QUINTO.- Mensaje Oficial por la C. Presidenta Municipal Interina 

María Luis Juan Morales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEXTO.- Toma de Protesta al Ayuntamiento Infantil para su 

instalación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SÉPTIMO.- Entrega simbólica del Bastón de Mando, instrumento 

de Jerarquía Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

OCTAVO.- Desahogo de la Sesión del Ayuntamiento Infantil. 

NOVENO.- Entrega de Reconocimientos a los niños participantes. 

DÉCIMO.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 
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Señores Regidores, está a su consideración el orden del día 

agendada para esta Sesión, quién tenga a bien votarla a favor, lo 

pueda manifestar levantando su mano…. 15 votos a favor, 

aprobado por mayoría calificada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

TERCER PUNTO: Lectura del Punto de Acuerdo en que se 

determinó llevar a cabo Sesión de Ayuntamiento, para la instalación 

del Ayuntamiento Infantil, en su edición 2021 dos mil veintiuno. C. 

Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: En Sesión 

Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 107 ciento siete, 

celebrada el día 19 diecinueve de Marzo del 2021 dos mil veintiuno, 

en el punto No. 04 cuatro, de la orden del día, se aprobó por 

unanimidad, la celebración de Sesión de Ayuntamiento, con motivo 

de la Instalación del Ayuntamiento Infantil 2021 dos mil veintiuno, 

evento Conmemorativo del Día del Niño, a llevarse a cabo el día 

jueves 29 veintinueve de Abril en la Sala de Ayuntamiento, a las 

13:00 hrs. trece horas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CUARTO PUNTO: Intervención del Vocal Ejecutivo de la 19 Junta 

Distrital Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, el Licenciado 

Leopoldo López Martínez. C. Leopoldo López Martínez, Vocal 

Ejecutivo de la 19 Junta Distrital Ejecutiva del Instituto 

Nacional Electoral: Muy buenas tardes; Señora Presidenta 

Municipal Interina, Señor Secretario, Señoras y Señores 

Regidores, medios de comunicación, padres de familia que nos 

acompañan y por supuesto a las niñas y niños Regidores, al 

Presidente, a la Síndico Municipal y a la Secretaria General de este 

Ayuntamiento Infantil, muy buenas tardes. Muchas gracias por la 

invitación, realmente para el Instituto Nacional Electoral, es muy 

importante el acompañamiento en este tipo de actos, en donde se 

promueve la Participación Ciudadana, se fomenta la Cultura 

Política Democrática y la Cultura Cívica, en este caso de la niñez. 
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Estuvimos acompañando desde la semana pasada, las actividades 

previas al desarrollo del Ayuntamiento Infantil, el día lunes se 

realizó el cómputo de la votación, en donde las niñas y los niños 

aquí presentes, tuvieron a bien elegir a sus Autoridades, 

levantamos un Acta de cómputo Distrital que tiene como resultado 

que el día de hoy se entregue la Constancia de Mayoría y validez 

de la elección, donde ya se formaliza la decisión que Ustedes 

tomaron el día lunes, una vez que se presentaron sus propuestas 

de políticas públicas. Me voy a permitir con la venia del Cabildo, 

darle lectura al documento: El suscrito, Vocal Ejecutivo de la 19 

Junta Distrital Ejecutiva, del Instituto Nacional Electoral, 

correspondiente al 19 Distrito Electoral Federal, con cabecera en 

Ciudad Guzmán, Jalisco. Con fundamento en las bases de la 

Convocatoria del Ayuntamiento Infantil 2021 dos mil veintiuno, una 

vez realizada la primera etapa de elección en las Escuelas y 

concluida la etapa de elección, en la que se efectuó el cómputo de 

los votos directos y secretos, en cumplimiento de la Convocatoria 

mencionada, declaro la validez para la elección de Presidente 

Municipal y Secretario, así como elegibilidad de los aspirantes que 

obtuvieron la mayoría de puntos y expide la fórmula integrada por: 

El Niño Ángel Damián Hernández Bermúdez, como Presidente del 

Ayuntamiento Infantil 2021 dos mil veintiuno. La Niña Camila 

Natalie Barreto Munguía, como Secretaria General y la Niña Bianca 

Esther Aguilar Tinajero, como Síndico. La presente Constancia de 

Mayoría y validez en Ciudad Guzmán, Jalisco. 29 veintinueve de 

Abril del 2021 dos mil veintiuno. Firman, el suscrito, el nombre de 

los interesados, el Presidente Ángel Damián, la Secretaria General 

Camila Natalie y la Síndico Blanca Esther, y como testigos: la 

Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales y el 

Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas. Es cuanto, 
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muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -               

QUINTO PUNTO: Mensaje Oficial por la C. Presidenta Municipal 

Interina María Luis Juan Morales. C. Presidenta Municipal 

Interina María Luis Juan Morales: Muchas gracias Señor 

Secretario. Agradecer nuevamente a mis compañeros Regidores 

que tuvieron a bien la sensibilidad de aprobar por unanimidad este 

Cabido Infantil, ya verán que nos vamos a llevar gratas 

experiencias, gratas sorpresas, los niños, nos sorprenden mucho 

con su creatividad, inteligencia y espontaneidad. Muchas gracias a 

los papás que están aquí presentes y a los niños que participaron. 

Por su puesto al Representante del INE y a todo el personal de 

Educación. Los saludo de manera muy respetuosa y les doy la 

bienvenida a este Ayuntamiento Infantil de Zapotlán el Grande, 

2021 dos mil veintiuno. Muy buenas tardes a los Niñas, las Niños, 

a los Padres de Familia, por supuesto a los Regidores que integran 

este Honorable Cabildo Municipal. A la Síndico Municipal y nuestro 

Secretario General, así como a los Colaboradores y Servidores 

Públicos, es para mí un gusto saludarlos, gracias por 

acompañarnos. Hoy estamos aquí por dos razones; estamos con 

el ánimo de fortalecer en las Niñas y los Niños, el espíritu 

Democrático y celebrar el Día que dedicamos a la Niñez. Para el 

Gobierno Municipal que me honro presidir, ha sido de vital 

importancia llevar a cabo anualmente este ejercicio, en el que 

desde hace 19 diecinueve años, nos damos la oportunidad de 

escuchar las elocuentes ideas que las mentes infantiles proponen 

para tener un Zapotlán más grande. Estoy segura que este día, 

Ustedes Niñas y Niños, desempeñarán un papel de suma 

importancia dentro de la práctica de la política. Por ello, reconozco 

el gran compromiso y el entusiasmo que demuestran hoy con su 

presencia en este Recinto. Estaré muy atenta, junto con mis 
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compañeros Regidores, a sus exposiciones, las cuales nos harán 

reflexionar acerca de la razón por la que estamos aquí en el 

Servicio Público, dejando en claro que la grandeza de Zapotlán y el 

futuro de esta tierra son Ustedes. Queremos escuchar lo que 

quieren para Ustedes, para su Ciudad, para sus familias, para sus 

amigos, para sus Maestros y compañeros, para su Ciudad, 

Zapotlán el Grande. Sabemos que sus propuestas serán para el 

beneficio de todos. Muchas felicidades por esta experiencia que le 

dan a sus vidas. Quiero que sepan que su sola sonrisa, es la mayor 

satisfacción que nos pueden dar para estimular el trabajo y seguir 

impulsando proyectos en beneficio de todos. Ustedes sigan por 

este camino, enorgulleciendo a sus padres, a sus Maestros, a sus 

amigos, a todos nosotros. Hoy estamos aquí para escucharlos. 

Enhorabuena y muchas felicidades nuevamente. - - - - - - - - -               

SEXTO PUNTO: Toma de Protesta al Ayuntamiento Infantil para su 

instalación. C. Secretario General Francisco Daniel Vargas 

Cuevas: Les voy a pedir a todos los niños, Regidores, Secretaria 

General, Síndico y Presidente Municipal electos, se puedan poner 

de pie, para que la Presidenta Municipal Interina, les haga la toma 

de protesta de Ley correspondiente. C. Presidenta Municipal 

Interina María Luis Juan Morales: “Niños y Niñas, protestan 

cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados 

Unidos Mexicanos, la particular del Estado de Jalisco y las Leyes y 

Reglamentos que de una u otra manera emanen, así como 

desempeñar leal y patrióticamente el cargo de integrantes de este 

Ayuntamiento Infantil 2021 dos mil veintiuno”….. Niños 

Integrantes del Ayuntamiento Infantil 2021 dos mil veintiuno: 

“Sí, protesto”…. C. Presidenta Municipal Interina María Luis 

Juan Morales: “Si así lo hicieran que la Niñez Zapotlense se los 

reconozca, y si no, que se los demande. ¡Muchas Felicidades! - - -
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SÉPTIMO PUNTO: Entrega simbólica del Bastón de Mando, 

instrumento de Jerarquía Municipal. C. Presidenta Municipal 

Interina María Luis Juan Morales: “Presidente C. Ángel Damián 

Hernández Bermúdez; quiero decirte que más allá de lo que 

representa este símbolo, tienes que estar consciente de que 

conlleva una gran responsabilidad para la persona que lo ostenta. 

Quiero decirte que es tu deber también, hacer uso de esta 

Autoridad a la que hoy se te ha conferido, para que todos los 

trabajos que hoy se realicen entre tus compañeros, sean de bien 

para nuestro Zapotlán. Muchas felicidades nuevamente. - - - - - - -

OCTAVO PUNTO: Desahogo de la Sesión del Ayuntamiento 

Infantil. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, Fracción III, de 

la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado 

de Jalisco, por este conducto se convoca a Sesión Extraordinaria 

de Ayuntamiento No. 02 dos, a celebrarse el día 29 veintinueve de 

Abril del 2021 dos mil veintiuno, a las 13:00 hrs. trece horas, en la 

Sala de Ayuntamiento, ubicada en la planta alta del Palacio 

Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. C. Secretaria General del Ayuntamiento 

Infantil 2021, Camila Natalie Barreto Munguía: Buenas tardes 

Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de 

Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de 

asistencia. C. Presidente Municipal Ángel Damián Hernández 

Bermúdez. C. Síndico Municipal Bianca Esther Barreto Munguía. 

C. Regidores: C. Luis Fernando Hernández Romero. C. Kevin 

Daniel Larios Mejía. C. Alejandro Gómez García. C. Natalia Cibrián 

Dávila. C. José Manuel Álvarez Zavala. C. Julio César Fajardo 

Andrade. C. Gregory Nicolle García Jiménez. C. Karol Valentina 
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Vázquez García. C. Francisco Ochoa Rodríguez. C. Eugenia 

Amairani Ceja González. C. Alexandra Analy Gómez Rodríguez. C. 

Jesús Rentería Palafox. C. Valeria Yazmín Ceja Ramírez. C. 

Violeta Valdez Martínez. C. Brando Heyair López Rosales. C. 

Evelyn Sinaí García Jiménez. C. Joel López Castañeda. Señor 

Presidente, reporto a Usted la asistencia de los 20 veinte, 

Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia 

de quórum legal, para celebrar la Sesión. C. Presidente Municipal 

del Ayuntamiento Infantil 2021, Ángel Damián Hernández 

Bermúdez: Muchas gracias Secretaria, muy buenas tardes. Una 

vez integrado este Ayuntamiento, declaro formalmente instalada 

esta Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento Infantil No. 2 dos, 

proceda al desahogo de la Sesión, Señor Secretario. - - - - - - - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. - 

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - - - - - -   

TERCERO.- Tema “Un Zapotlán Grande sin contaminación”. 

Motiva el Presidente Municipal del Ayuntamiento Infantil 2021, 

Ángel Damián Hernández Bermúdez. - - - - - - - - - - - - - CUARTO.- 

Tema “El Deporte como cuidado de la Salud”. Motiva la Secretaria 

General del Ayuntamiento Infantil 2021, Camila Natalie Barreto 

Munguía. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

QUINTO.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretaria General del Ayuntamiento Infantil 2021, Camila 

Natalie Barreto Munguía: Señores Regidores, está a su 

consideración el orden del día, si tienen a bien aprobarlo como fue 

leído, favor de manifestarlo levantando su mano…. 20 votos a 

favor, aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

TERCER PUNTO: Tema “Un Zapotlán Grande sin contaminación”. 
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Motiva el Presidente Municipal del Ayuntamiento Infantil 2021, 

Ángel Damián Hernández Bermúdez. C. Presidente Municipal del 

Ayuntamiento Infantil 2021, Ángel Damián Hernández 

Bermúdez: Buenas tardes, primero que nada. Vengo a 

presentarles mi orgullo tema: “Un Zapotlán sin contaminación”, que 

yo mismo elaboré con la ayuda de Maestros y compañeros, mis 

padres de familia y otras personas que me apoyaron. Yo veo a 

Zapotlán el Grande, como un lugar maravilloso con mucha 

naturaleza y fauna, pero el mal manejo de las personas como 

nosotros y otras personas nos da, hace que todo eso se vaya 

contaminando y afecta al aire, a los suelos y hasta el agua. A la 

corta edad que tengo, he visto muchos lugares maravillosos en mi 

bello Zapotlán, del cual soy originario, pero un mis favoritas es el 

Bosque Ecológico Las Peñas, donde yo he corrido y visitado 

muchas veces ese parque que me enorgullece visitar junto con mis 

familiares, con  mis amigos y con mis compañeros. Yo he visto ahí, 

desde la planta más pequeña, hasta el árbol más grande, con 

mucha diversión y sin ninguna preocupación, ya que ahí he tenido 

momentos de mucha calma. Pero bueno, algo que no me gusta y 

al mismo tiempo y me entristece, es que cuando yo voy caminando 

por el Parque, veo gente que lo visita, tira basura y no la deposita 

en los botes de basura, los tiran tanto dentro como fuera del 

Parque, y también en las calles, en la Ciudad, en mi Zapotlán y en 

todo el mundo entero. Les voy a dar dos ejemplos, pero antes de 

esto, les haré una simple pregunta; cuántos de Ustedes mismos, 

no han tirado una pequeña basura, desde un chicle, hasta un vaso 

de plástico, por ahí en la calle, sin pensar en el daño que le hace a 

todo nuestro mundo y ecosistema. Antes de que respondan, les 

quiero decir que aunque sea, todos lo hemos hecho aunque sea 

una vez y pasando con ejemplos, quisiera decirles, tú, vas a 
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satisfacer tus necesidades en casa, vas a tu tienda, te dan tu bolsa 

y te vas. Pero bueno, mucha gente esa bolsa la tiran, la botan y no 

el lugar correcto, sino que la van y la desperdician y ahí mismo, 

muchos animales se pueden enredar y morir y esa pequeña bolsa, 

puede hacer mucho. Otro ejemplo; tan solo en nuestro País, 

México, se generan aproximadamente en 24 hrs. veinticuatro 

horas, 12,000 doce mil toneladas de basura. Catastróficamente, 

pongámonos a pensar, cuánto se originaria en un día, pero en el 

mundo entero y de esto no hay solución, ya que esa basura, por lo 

que yo tengo entendido, se quema y afecta al aire. Pero bueno, 

dando final de este problema, quiero decirles y compartir que este 

tema de la basura es comparado con un virus, un virus se propaga 

y afecta al mundo de manera muy rápida y larga y esto, como 

cualquier virus tiene una cura y yo se las voy a dar. Primeramente, 

quiero que los conocimientos que nos comparten nuestros 

Maestros, en la materia de Ciencias Naturales, las conjuntemos 

con las “tres R”, que son Reciclar, Reducir y Reutilizar. En Reciclar; 

les puedo dar ejemplo una botella, ¿para qué nos serviría? Podría 

ser desde un bebedero para mascotas, hasta para una 

personalización de tu propia portalápices, solo necesitas de tu 

imaginación y querer hacerlo. El Reducir la basura es bueno, pero 

no hace falta reducirla toda a cenizas, solo hay que contenerla, 

porque por ejemplo, si los recogedores de la basura se la llevan a 

donde corresponde, pero en ocasiones no es así, hay animales que 

la desgarran y se la llevan por todos lados. Entonces, ensucian los 

parques, las calles, todos los lados y ahí se quedan sin que los 

recogedores puedan hacer nada y más aparte, la basura que la 

gente tira en parques, tiendas, en todos lados. Entonces, si los 

recogedores no la pueden recoger, yo diría que nos animemos a 

nosotros mismos, a nuestros amigos, a los vecinos y a todas las 
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personas de Zapotlán que quieran que las calles estén limpias, 

haciendo pequeñas colectivas para que la juntemos y las calles de 

Zapotlán estén mucho más limpias de lo que ya están. Como 

último, sería Reutilizar; como ya lo comenté hace un momento el 

tema de la bolsa, yo diría que en vez de botarla, esa bolsa la 

puedes seguir utilizando para el mandado, para guardar juguetes o 

cosas domésticas que te ayuden a que no sea tan difícil la vida. 

Otro ejemplo es un recipiente de jabón; cuando éste se acaba la 

gente lo tira, y si mejor lo volvemos a llenar o lo podemos utilizar el 

recipiente, enjuagándolo, con algún otro líquido, como aceite, etc. 

Y ya por último, les quisiera comentar que la basura que sacamos 

a diario, afecta a todos los árboles, dándoles un pudrimiento y que 

ya no hagan oxígeno para nosotros. Entonces, esos árboles que ya 

no tienen vida, habría que arrancarlos y llevarlos un lugar en donde 

les den un uso mejor, y ahí mismo plantar nuevos árboles jóvenes, 

para que nos den oxígeno, pero no solo ahí, sino en todos lados, 

porque lo que nos falta en Zapotlán, son árboles y los árboles son 

oxígenos para todos nosotros, ya que nosotros somos el motor de 

Zapotlán el Grande, muchas gracias. C. Secretaria General del 

Ayuntamiento Infantil 2021, Camila Natalie Barreto Munguía: 

Muchas gracias Presidente. Voy a someter a votación la propuesta 

presentada por el Presidente Municipal, quién tenga a bien votarlo 

a favor, lo pueda expresar levantando su mano…. 20 votos a 

favor, aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - -                     

CUARTO PUNTO: Tema “El Deporte como cuidado de la Salud”. 

Motiva la Secretaria General del Ayuntamiento Infantil 2021, Camila 

Natalie Barreto Munguía. C. Secretaria General del 

Ayuntamiento Infantil 2021, Camila Natalie Barreto Munguía: 

Generar la Cultura del Deporte como medida de prevención de 

enfermedades. Yo, en los últimos 12 doce meses que han pasado, 
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al igual que Ustedes y que todos los presentes, nos tuvimos que 

quedar en casa por la pandemia del Covid-19. Estuvimos 

escuchando día con día una gran cantidad de noticias sobre 

muertes de personas, miles de pacientes en hospitales, personas 

enfermas, desesperas, en crisis, con miedo, ansiedad y muchas 

situaciones más que tenían que ver con la salud. Y de pronto, me 

sentí nerviosa, triste, estresada y con miedo de todo lo que 

escuchaba, a pesar de que mis padres, tenían cuidado de la 

información que nos decían para no alarmarnos a mi hermano y a 

mí. Yo seguía escuchando por mis familiares y otros medios todo 

lo que pasaba al mí alrededor, es más, todo lo que pasaba en el 

mundo entero, y la verdad, a mí edad hay cosas que todavía no 

entiendo, por más que pregunto y leo, aun no alcanzo a 

comprender del todo. De pronto, en esos días, que me sentía tan 

mal y no sabía qué hacer, tomé una pelota que estaba en mi cuarto, 

la toqué y empecé a botarla, a partir de ese momento, poco a poco, 

mi mente cambió y comencé a sentirme relajada y olvidé lo que me 

había puesto triste y asustada. Sé que los problemas no cambiaron, 

pero mi actitud y forma de ver y sentir qué estaba pasando, sí. Así 

que hoy quiero decirles, que el practicar deporte es muy importante 

en nuestra vida, en nuestra salud y bienestar emocional. Hoy 

debemos de recordar, que el único lugar para vivir que tenemos es 

nuestro cuerpo y que cada uno somos responsables de cuidarlo, 

protegerlo y mantenerlo sano. El deporte, es el único medio que 

hace posible que nuestra salud física y emocional esté en mejores 

condiciones. Yo creo que quien aprende desde niño a amar y 

respetar su cuerpo, en un futuro podrá evitar caer en una adicción, 

alcoholismo, ansiedad, enfermedades crónicas o estrés. Creo 

totalmente que todo lo que hagamos por nuestro cuerpo se verá día 

con día reflejado. El Deporte, siempre nos brindará la oportunidad 
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de preservar nuestra salud en mejores condiciones; nos ejercita, 

nos activa, nos recrea,  divierte, da fuerza, elasticidad, alegría y 

sobre todo nos permite amarnos como personas, y una persona 

que se ama, es capaz de amar a los demás y a todo lo que le rodea. 

Por ello, considero que desde niño hasta nuestra vejez, debemos 

de seguir practicando todo tipo de deporte, el que más nos agrade 

o el que tengamos la posibilidad de hacer. Estoy segura que si 

cambiamos nuestra mente a favor de la práctica del deporte, 

nuestro mundo será diferente, pues todo parte de nuestra persona 

y si somos capaces de cuidarnos, también lo haremos con todo lo 

que tengamos contacto. Tenemos que motivarnos y organizar 

nuestras actividades para darnos el espacio de realizar algún 

deporte, así como le dedicamos tiempo a los videojuegos, celular o 

ver televisión, debemos de darle más espacio al deporte en 

nuestras actividades diarias y no esperar a que por alguna 

enfermedad o situación nos obliguen a realizarlo. No olvidemos que 

nuestro México, es uno de los Países con alto índice de obesidad 

y por lo tanto, de enfermedades crónicas como diabetes, 

hipertensión, etc. Todo lo podemos ir mejorando, si nos aplicamos 

a realizar deporte. Yo los quiero invitar a que cambiemos nuestras 

actividades sedentarias por movimiento, todo es fácil y hasta 

divertido, lo puedes realizar solo, acompañado con tu familia, 

amigos, compañeros, hasta con tu mascota, todo es cuestión de 

actitud y amor hacia ti. Recuerda que podemos hacer la diferencia 

y piensa que con tú ejemplo, podrás ayudar a los demás a cuidar 

su salud y por lo tanto resistencia a enfermedades como la que 

estamos viviendo en este momento y que tristemente nos ha 

arrebatado algún conocido, amigo o ser querido. Mis propuestas 

son las siguientes; generar una nueva cultura de amor a nuestro 

cuerpo, mediante la práctica del deporte en casa y escuela. Para 
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esto, implementar cursos intensivos, donde se aborden los 

beneficios que te otorga la práctica del deporte en nuestra salud, 

difundiendo esta información en Colonias y Escuelas. Talleres 

interactivos gratuitos, brindados por especialistas del deporte, 

dirigido a niños, jóvenes y adultos. Activación física en espacios 

públicos, centros de trabajo, etc. Establecer la práctica diaria del 

deporte en nuestras Escuelas, hasta lograr que se convierta en una 

actividad habitual y no solo cuando hay torneos o aniversarios 

escolares. Que todos, sin importar la edad, tengamos acceso a 

espacios deportivos diariamente y gratuitos. Apoyo para la práctica 

del deporte, por parte de personal especializado en Colonias. 

Mantenimiento de espacios deportivos para que no se deterioren. 

Muchas gracias. C. Secretaria General del Ayuntamiento Infantil 

2021, Camila Natalie Barreto Munguía: Pongo a su consideración 

la aprobación de la propuesta expuesta, quién tenga a bien votarla 

a favor, lo pueda expresar levantando su mano…. 20 votos a 

favor, aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -                      

QUINTO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - -  - - - - 

C. Secretaria General del Ayuntamiento Infantil 2021, Camila 

Natalie Barreto Munguía: Concluido el orden del día y dado como 

válidos los puntos acordados, en la práctica de la libertad 

democrática y respeto. Cedo el uso de la voz a nuestro Presidente 

para que haga la clausura de la misma. No sin antes, agradecer a 

todos los presentes su participación y atención en este Recinto, 

muchas gracias.  C. Presidente Municipal del Ayuntamiento 

Infantil 2021, Ángel Damián Hernández Bermúdez: Les pido por 

favor a los presentes y a mis compañeros ponerse de pie para 

hacer la clausura de esta Sesión. Quiero agradecer al Honorable 

Ayuntamiento, por generar este tipo de espacios que nos permiten 

como niños, tener la experiencia y visión real de su actuar y nos 
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motiva en trabajar en beneficio de nuestra Ciudad. Agradezco a 

todos los padres de familia que siempre nos apoyan con su gran 

amor y dedicación, en especial a mí familia. Muchas gracias. 

También a todos los Maestros que nos guían y alientan en 

participar y mejorar día con día. A todos los presentes muchas 

gracias, fue un placer y un gran aprendizaje para mí y para cada 

uno de mis compañeros. Un honor ser el Presidente Infantil 2021 

dos mil veintiuno. Siendo las 14:15 hrs. catorce horas con quince 

minutos, del día jueves 29 veintinueve de Abril del 2021 dos mil 

veintiuno, doy por clausurada esta Sesión Extraordinaria de 

Ayuntamiento Infantil No. 02 dos, muchas gracias. - - - - - - - - - - - -

Se continua con el desahogo de la Sesión Extraordinaria de 

Ayuntamiento No. 112 ciento doce. - - - - - - - - - - - - - - -     

NOVENO PUNTO: Entrega de Reconocimientos a los niños 

participantes. Se hace entrega de Reconocimientos a los niños 

participantes del Ayuntamiento Infantil, edición 2021 dos mil 

veintiuno, así como un presente por parte del C. Leopoldo 

López Martínez, Vocal Ejecutivo de la 19 Junta Distrital 

Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral. -  - - - - - - - - - - - - - - -   

DÉCIMO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Y 

habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta 

Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento No. 112 ciento doce, le pido 

a la Señora Presidenta Municipal Interina haga la clausura de la 

misma. C. Presidenta Municipal Interina María Luis Juan 

Morales: Muchas gracias Secretario. Al igual, muchas gracias por 

su paciencia, entrega, generosidad de todos mis compañeros que 

trajeron los regalitos para todos los niños participantes de este 

Ayuntamiento Infantil. Felicidades igual para todos los padres de 

familia, va a ser un día inolvidable, créanme que es una experiencia 
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que quedará guardada en sus corazones, ya tienen algo que 

contarle a sus nietos. Siendo las 14:48 hrs. catorce horas, con 

cuarenta y ocho minutos, del día jueves 29 veintinueve, de Abril del 

2021 dos mil veintiuno, doy por clausurada esta Sesión 

Extraordinaria de Ayuntamiento No. 112 ciento doce, y válidos los 

acuerdos que aquí se tomaron. Muchas gracias y nuevamente, 

muchas felicidades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

 


